
 
 

  

 

 

Anfrage betreffend Indoorspielplatz Hamerling 
 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin, 

Im Herbst vergangenen Jahres wurde der Indoorspielplatz im Hamerling Gebäude in Betrieb 
genommen. Die Mitglieder der Sozialkommission kamen vor Inbetriebnahme der Spielplatzes 
einvernehmlich überein, dass im Frühjahr 2017 eine Evaluierung des Projektes vorgelegt 
werden soll. Mehrfach haben Sie, Frau Bezirksvorsteherin, den Indoorspielplatz ein 
Erfolgsprojekt genannt. Eine solche Evaluierung liegt bis dato nicht vor. Ein gut 
funktionierender Indoorspielplatz ist für die Josefstädter_innen erfreulich, nicht zuletzt 
aufgrund der erheblichen finanziellen Aufwendungen, die das Projekt mit sich bringt. Wir 
freuen uns über eine faktenbasierte Untermauerung ihrer Aussagen. 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen daher zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 01.03.2017 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende 

Anfrage 
 

1. Können Sie den Evaluierungsprozess im Detail beschreiben? 
a. Wenn nein, warum nicht? 

2. Liegen konkrete Besucherzahlen vor? 
a. Wenn nein, warum nicht? 

3. Wer ist für den Evaluierungsprozess verantwortlich? 
4. An welchen Tagen ist der Indoorspielplatz überdurchschnittlich/unterdurchschnittlich 

ausgelastet? 
 

 


